

Inicio > Economía > Empresas de 13 países participarán la próxima semana en la mayor subasta de ...

ECONOMÍA

Empresas de 13 países participan la próxima semana en la mayor subasta de petróleo de Brasil

Por **El brasileño** - 1 de noviembre de 2019 - 45



Revelación

Difunde el amor



La Agencia Nacional del Petróleo (ANP) calificó a empresas de 13 países para participar en la subasta más grande e importante del país, programada para el miércoles de la próxima semana (día 6). Las reservas estimadas en 15 mil millones de barriles se disputarán en cuatro áreas pre-salinas de la Cuenca de Santos: Buzios, Itapu, Atapu y Sepia.

La *Gaceta Oficial* del 30 de septiembre enumeró las compañías que participarán en el evento junto con el único brasileño en competir, Petrobras: BP (Reino Unido); Chevron (Estados Unidos); CNODC (China); CNOOC (China); **Ecopetrol** (Colombia); Equinor (Noruega); ExxonMobil (Estados Unidos); Petrogal (Portugal); Petronas (Malasia); QPI (Qatar); Shell (Reino Unido); Total (Francia); y Wintershall Dea (Alemania).

En 2010, la Unión otorgó a Petrobras el derecho de explorar, sin licitar, 5 mil millones de barriles en los campos pre-salinas de la cuenca. Por este derecho, Petrobras pagó R \$ 74,8 mil millones. Más tarde se descubrió que la reserva era mucho más grande, con cálculos que indicaban un excedente de hasta 15 mil millones de barriles. Al subastar la explotación de este excedente, la ANP espera recaudar R \$ 106 mil millones.

El miércoles pasado, el Tribunal Federal de Cuentas (TCU) aprobó los términos de la revisión del contrato de la llamada asignación onerosa, sellada entre União y Petrobras. Se estableció que la Unión pagará alrededor de R \$ 35 mil millones a la empresa estatal; la participación de la Unión rondará los R \$ 50 mil millones; y el resto se dividirá por estados y municipios.

En la sesión de la corte, el relator del caso, el ministro Raimundo Carreiro, dijo que el ministro de Economía, Paulo Guedes, informó que el gobierno ya había incluido en el contrato una reserva sobre el pago de la Unión a Petrobras tras la solicitud de la TCU. La Unión realizará el pago tan pronto como reciba el dinero de la subasta. El mega aviso de subasta prevé el pago de la primera parte del bono de firma el 27 de diciembre.

Artículo anterior

CLDF aprueba proyecto que requiere instalaciones para cambiar pañales unisex

Artículo siguiente

Senador quiere regalías de sol y viento en generación de energía



El brasileño
De la editorial

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Más del autor



Ministerio de Economía prevé recortes de impuestos del 10%

Airlines anuncia la flota más grande para el verano de 2020

Copom reduce a Selic una vez más, la tasa de interés más baja de la historia

ÚLTIMOS ARTÍCULOS



Congreso e "inflación política" en el año 01 de Jair Bolsonaro
1 de noviembre de 2019



Si quieres ayudar a la economía, solo Bolsonaro no molesta
1 de noviembre de 2019



El mercado financiero y la política
31 de octubre de 2019



A 19,256 fans les

GUSTA



431 Seguidores

SEGUIR



Itamar Garcez
23 publicaciones



Marcos Queiroz
23 publicaciones



Murillo de Aragón
21 publicaciones



Carlos Eduardo Bellini Borenstein
18 publicaciones



Antonio Augusto de Queiroz
11 publicaciones



Thiago de Aragon
8 publicaciones



Cristiano Noronha
5 publicaciones



Pedro Leal
4 publicaciones



Gabriel Goldfajn
1 publicaciones

MÁS HISTORIAS



El techo de gastos permanece sólido

El Brasil - 9 de septiembre de 2019

